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Zur Sitzung am Gremium 

28.02.2018 Ausschuss für Schule und Bildung 
 
 
 

Große Anfrage – Ausbau der Digitalisierung an Schulen 
 
 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke, 

die FDP Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet die Verwaltung um die Beantwortung der 
nachstehenden Fragen in der Sitzung des Ausschusses für Schule am 28.02.2018: 

 
1. Über welche Internetanbindung mit welcher konkreten Datenübertragungsrate 

verfügen die Schulen in Wuppertal? (Schulen bitte einzeln aufführen) 
 

2. Wie weit ist der Breitbandausbau an den Wuppertaler Schulen vorangeschritten?  
 
a. Welche Schulen verfügen über Breitbandanschluss?  
b. Wann werden welche Schulen mit Breitband angeschlossen? 
 

3. Welche Mittel stehen dafür in den nächsten Jahren zur Verfügung? (differenziert nach 
Mitteln aus Bildungspauschale, „Gute Schule 2020“, Förderprogramm Breitbandausbau) 
 

4. In 2015 lag der Vernetzungsgrad der Schulgebäude in Wuppertal laut des 
Medienentwicklungsplans bei nur 60 Prozent. In welchem Umfang hat sich der 
Vernetzungsgrad an den Schulen seither verbessert? Wie viele Schulräume (absolute 
Zahlen) sind noch nicht vernetzt? 
 



5. Aus dem Programm „Gute Schule 2020“ sind 8 Millionen Euro für Investitionen in die 
Digitalisierung vorgesehen. Wie viele Mittel hat Wuppertal aus diesem Programm in 
2017 für die Digitalisierung abgerufen und wie ist die Planung für die Folgejahre? 
 

6. Wie weit ist die Ausstattung der Schulen (differenziert nach Schulformen) mit Laptops, 
Tablets o.ä. für den Gebrauch im Unterricht fortgeschritten? Welche Budgets stehen 
den Schulen für die Ausstattung mit Laptops/Tablets o.ä. und für deren Wartung zur 
Verfügung? 
 

7. Wie weit ist die Ausstattung der Schulen (differenziert nach Schulformen) mit 
interaktiven Whiteboards vorangeschritten? Welche Budgets stehen den Schulen für 
die Ausstattung mit interaktiven Whiteboards und für deren Wartung zur Verfügung?  
 

8. Welche Konzepte werden an den Schulen zur Vermittlung von digitalen Kompetenzen 
verfolgt? 
 

9. Wuppertal wurde vom Land NRW als digitale Modellkommune ausgewählt. Hierfür 
stehen in den nächsten Jahren insgesamt 90 Millionen Euro zur Verfügung. Welche 
Impulse können daraus für die Bildung in Wuppertal entstehen?  

 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Karin van der Most 

- Stellv. Fraktionsvorsitzende - 
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